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Ata n? 037/2020

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de 2020, às dezenove horas, no Auditório Marileda
Fioravanço Nardi, situado na Rua Via Cadorna, 460, sala 01, Centro de Montauri (RS), reuniram-se em
Sessão Ordinária, representantes do Egrégio Poder Legislativo Municipal com a finalidade de apreciar e
discutir os assuntos de interesse do Município. Contando com a efetiva presença dos vereadores: Karina
Mattana Toigo (CIDADANIA), presidente da mesa, Arlindo Orso (PTB), Flávio Comin (PTB), Girlei José
Sotilli (PT), Jonas Fontanive (PSDB), José Carlos Zanetti (PDT), Maria Salete de Oliveira Ribeiro
Meneguzzi (PP), Reonil Balbinot (MDB) e Zico Lasta (PT). Invocando a proteção de Deus, a SI" Presidente,
deu por aberta a sessão e convidou a todos para cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Na sequência, foi feita
a leitura da ordem do dia. Logo após, foi lida ata da sessão anterior, a qual foi colocada em discussão, depois
em votação e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lida a pauta, com o Projeto de, que "Aprova as
contas do Prefeito Municipal no Exercício de 2018" e a Moção de Pesar. Na sequência, a pauta foi posta em
discussão, depois em votação e aprovada por unanimidade. Foi feita a leitura do Projeto de Decreto
Legislativo n? 00112020, onde o assessor Cleriano explicou baseado no Regimento Interno, que o Decreto
deixará de prevalecer por 2/3 da Câmara, falou do procedimento depois de aprovado, onde é enviado uma
cópia para o Tribunal de Contas e uma cópia do Decreto mais o próprio processo é enviado ao Executivo e
arquivado, em seguida o Projeto de Decreto Legislativo n? 00112020, foi posto em discussão, depois em
votação e aprovado por unanimidade. Em seguidâ foi lida a Moção de Pesar, posta em discussão, depois em
votação e aprovada por unanimidade. Em seguida, o Vereador e Vice-Presidente Flávio, fez a entrega da
Moção de Pesar à SI" Presidente Karina. Na sequência, passou-se para as correspondências, onde foi lido o
Edital de Audiência Pública. Em seguida a SI" Presidente cedeu espaço à Contadora Cláudia Lasta para
divulgar e apresentar a Proposta da Lei Orçamentária Anual - LOA para o Exercício de 2021. Em
seguida apresentou também o Relatório MGS, à pedido do Secretário da Saúde Vilmar Cantelli. Na
sequência, passou-se para a Tribuna Livre. O vereador Arlindo perguntou se a sessão de segunda feira seria
mudada a data? disse que acredita que é complicado fazer a sessão no dia de fmados. A SI" Presidente pediu
a todos os vereadores se concordavam em fazer a sessão na terça-feira, dia 03 de novembro. Todos os
vereadores concordaram, então, decidiu-se que a sessão não acontecerá na segunda, dia 02, e sim, na terça-
feira, dia 03 de novembro. A vereadora Maria Salete perguntou à Contadora Cláudia, se veio algum outro
dinheiro para o COVID. Em resposta a contadora Cláudia falou que entrou alguns valores do Fundo
Nacional de Saúde, porém falou que não sabe os valores exatos e pediu para que a vereadora passasse na
Prefeitura para obter mais informações. Continuou explicando que tem uma relação do que se pode comprar
com os valores que vem. Cada valor tem uma destinação específica. A vereadora Maria Salete deixou
também uma homenagem aos dentistas pela data comemorativa (25/10) e deixou uma mensagem. O vereador
Jonas agradeceu a Deus pela chuva. O vereador Flávio parabenizou a todos os servidores públicos
municipais. O vereador comentou ainda que o Município de Montauri foi avaliado pelo índice FIRJAN, no
exercício de 2018, onde o município ficou em destaque em gestão fiscal de excelência, ficou em 9° lugar a
nível estadual e 61° a nível nacional. Concluiu nas seguintes palavras: "_ Numa semana em que se
comemora o dia do servidor público, cada um com certeza fez a sua parte, para que fosse economizado de
uma forma ou outra pra conseguir essa bela colocação". A SI"' Presidente agradeceu aos colegas pela
Moção de Pesar e esclareceu que é mentira que receberam um valor pelo falecimento de sua sogra, falou nas
seguintes palavras: "_A gente não recebeu nada, nem a nível federal, nem estadual e nem municipal". Disse
que o Município recebe para combater o coronavírus. Todos os vereadores agradeceram a presença e as
explicações da Contadora Cláudia Lasta. Por fim, como ninguém mais fez uso da palavra, a SI"'Presidente,
sob a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão.
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